



JUEVES, 30 DE MARZO DE 2023



FINANZAS ECONOMÍA EMPRESAS OCIO GLOBOECONOMÍA AGRONEGOCIOS ANÁLISIS ASUNTOS LEGALES CAJA FUERTE INDICADORES INSIDE

TEMAS DE CONVERSACIÓN > LOW COST VIVA AIR ULTRA AIR FEDESARROLLO REFORMA PENSIONAL REFORMA LABORAL 2023 BANCO DE LA REPÚBLICA ASAMBLEAS



ENERGÍA

Propuesta de dividendos de Ecopetrol, aprobada con monto histórico \$593 por acción

jueves, 30 de marzo de 2023



Saúl Kattan, presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol y Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol / LR

Foto:



Los accionistas recibirían un dividendo ordinario de \$487 por acción, equivalente a 60% de la utilidad neta, más el monto extraordinario de \$106 (13%) por acción

JULIANA VALENTINA ARENALES

La propuesta de dividendos de Ecopetrol fue presentada desde el 24 de febrero y recordada el 1 de marzo con los resultados de 2022, año histórico en utilidades para la compañía. **En la distribución de utilidades se propuso un monto de \$593 por acción.**

Durante la Asamblea General de hoy, el vicepresidente corporativo de Finanzas, Jaime Caballero, presentó la propuesta de distribución de utilidades. "El proyecto **parte de la utilidad del ejercicio, que equivale a \$33,4 billones.** Queda un valor de \$32 billones a disposición de la asamblea", explicó.

Específicamente, la propuesta radica en un dividendo ordinario de \$487 por acción, equivalente a un pay out de 60% de la utilidad neta, sumado a un monto extraordinario de \$106 (13%) por cada acción.

Se entregará a los accionistas, entonces, un total \$24,38 billones en dividendos, de los que \$21,57 billones serían para la Nación, como socio mayoritario de la compañía.

Varios accionistas minoristas intervinieron pidiendo que la compañía hiciera el pago en una sola cuota, no en tres fechas como se propuso previamente. **El pago de dividendos a accionistas minoritarios, según la propuesta, será en tres cuotas iguales: el 27 de abril, 28 de septiembre y 21 de diciembre del 2023.** También hubo una propuesta de distribuir un dividendo total de \$700 por acción en un solo pago para septiembre de este año.

Sin embargo, el presidente de la Junta Directiva de la compañía, Saúl Kattan, explicó que el plan de pagos se desarrolló a partir del flujo de caja, "tenemos que evaluar el flujo de caja de la compañía, así como las inversiones y la situación del mercado el propósito de la empresa es pagar 60% de las utilidades hemos estirado las opciones y hasta hemos

ARTÍCULO RELACIONADO

Bayón cerró ciclo de su presidencia en Ecopetrol doblando ganancias de 2021

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol propone cruce de cuentas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Asambleas +
- Dividendos +
- acciones +



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Asambleas +
- Dividendos +
- acciones +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Asambleas +
- Dividendos +
- acciones +

Administre sus temas

- Ecopetrol +
- Asambleas +
- Dividendos +
- acciones +

Administre sus temas

pagado un porcentaje más alto", resaltó.

En línea con esto, Kattan mencionó que **se podría ver la posibilidad de adelantar los pagos de los dividendos**. "Para poder aumentar los dividendos debíamos mirar el flujo de caja de la compañía, por eso se escogió ese plan de pagos", es decir, en tres cuotas.

"Todos quisieran tener su dinero lo antes posible, pero hay que mirar cómo se va comportando los ingresos y el flujo de caja", concluyó Kattan. **Esto, teniendo en cuenta que el principal accionista de la petrolera es el Estado y por ende, la decisión se mantendría en el planteamiento inicial.**

Durante la asamblea, Caballero explicó que hay un compromiso con una mejor experiencia del accionista minoritario. "Cuando la compañía tuvo años difíciles, el costo asociado a la comisión se volvió muy visible. **Este programa busca una alianza con muchos comisionistas de bolsa para que se bajen los cobros, que no sean fijos sino variables**".

Además, Caballero resaltó que hay seis comisionistas de bolsa vinculados, pasamos de cuatro a seis; la competencia trae más alternativas y eso traemos para los accionistas. **"En 2019, solamente uno de cada cinco accionistas estaba exonerado de comisiones, hoy 44% no paga ningún tipo de comisiones accionarias a su vinculación con Ecopetrol"**, agregó.

Caballero también mencionó que Iguana Tour, que va con educación financiera por el país para trabajar en la descentralización accionaria, permite ampliar la cantidad de accionistas fuera de la capital. Medellín, Barranquilla y Duitama son las zonas con más accionistas de **Ecopetrol** después de Bogotá.

para saldar parte de deuda del Fepec con dividendos



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

MI SELECCIÓN DE NOTICIAS

Noticias personalizadas, de acuerdo a sus temas de interés

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

1 TRANSPORTE
¿Qué está sucediendo con las aerolíneas de bajo costo y por qué están quebrando?

2 BOLSAS
El dólar se mantuvo estable antes de conocerse la decisión del Banco de la República

3 LABORAL
"En 10 años, cuatro millones

MÁS DE ECONOMÍA



HACIENDA | 29/03/2023

El Dane cambia publicación de cifras del IPC, ahora se hará el quinto día hábil del mes

Desde el año pasado, la publicación y rueda de prensa se hacía a las seis de la mañana, pero ahora la entidad lo hará a las seis de la tarde



ENERGÍA | 28/03/2023

En 10 años, cuatro millones de afiliados cumplirán el requisito de pensión"

4 TRANSPORTE

Wingo incrementa su operación en 79% con tres nuevas rutas y más vuelos a San Andrés

5 EDITORIAL

La mala hora de las aerolíneas de bajo costo

6 BOLSAS

La Asamblea de Grupo Argos habilitó a sus miembros para votar en junta de Nutresa



La Creg anunció cambios en su composición tras salida de dos expertos comisionados

Suspendió provisionalmente a Sara Vélez Cuartas, declaró vacancia para el cargo de Jorge Valencia y aceptó renuncia de Andrés Barreto



SALUD | 27/03/2023

"Se preserva el sistema mixto y vamos a territorializar el servicio de salud en el país"

El ministro Alfonso Prada, portavoz del Gobierno en la reforma a la salud, indicó que la ponencia ya está casi lista para ser presentada al Congreso

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA



JUDICIAL

Fiscalía de Venezuela imputó a 25 involucrados en el desfalco de la venezolana Pdvsa



ENERGÍA

Propuesta de dividendos de **Ecopetrol**, aprobada con monto histórico \$593 por acción



SOCIALES

Se realizó la entrega de Galardones del Festival Internacional de Cine de Cartagena



SEGUROS

Los seguros que puede encontrar en el mercado para proteger su celular ante un robo



LEGISLACIÓN

Avanza en la Cámara proyecto que permitiría la comercialización y uso del cannabis



© 2023, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados. Cr. 13a 37-32, Bogotá (+57) 1 4227600



TODAS LAS SECCIONES

- Agronegocios
- Asuntos Legales
- Consumo
- Especiales
- Finanzas
- Personales
- Infraestructura
- Obituarios
- Responsabilidad
- Social
- Videos
- Alta Gerencia
- Caja Fuerte
- Economía
- Eventos
- Globoeconomía
- Inside
- Ocio
- Salud Ejecutiva
- Análisis
- Comunidad
- Empresarial
- Empresas
- Finanzas
- Indicadores
- Internet Economy
- Podcast
- Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

- Mesa de Generación de Contenidos
- Nuestros Productos
- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Política de Cookies
- Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

- asuntoslegales.com.co
- agronegocios.co
- firmasdeabogados.com
- bolsaencolombia.com
- colombiapotenciaenergetica.com
- casosdeexitoabogados.com
- canalrcn.com
- rcnradio.com
- noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle - oal.com.co